

ThyssenKrupp fête son nouveau site à Fameck

by Usine Nouvelle - vendredi, novembre 21, 2003

<https://www.correspondances.fr/thyssenkrupp-fete-son-nouveau-site-a-fameck/>

L'équipementier allemand ThyssenKrupp inaugure ce vendredi 21 novembre, la nouvelle unité de production de sa filiale Presta France à Fameck (Moselle), sur l'ancienne usine de téléviseurs du coréen Daewoo, qui employait 175 salariés.

Fêté en présence de Bernard Hagelsteen, préfet de région, et de Gérard Longuet, président du conseil régional de Lorraine, le site d'assemblage de colonnes de direction pour l'automobile, a démarré sa production en août dernier, avec 120 personnes, dont 42 anciens salariés de Daewoo. Annoncé en mars dernier, le projet a mobilisé un investissement de 49 millions d'euros. L'industriel programme une centaine de recrutements supplémentaires d'ici à juin 2004, dont au moins une quarantaine d'anciens salariés de Daewoo.

L'équipementier détient déjà une usine de 120 salariés à Florange, de l'autre côté de l'autoroute A 31. D'ici à 2004, l'effectif des deux sites devrait s'élever à 650 salariés.